El equipo formado Saúl Craviotto, Cristian Toro, Marcus Cooper y Rodrigo Germade se ha impuesto a Alemania



El K4 500 español, integrado por los campeones olímpicos y Policía Saúl Craviotto, con Cristian Toro, Marcus Cooper y Rodrigo Germade, se ha proclamado campeón de Europa al imponerse por 14 milésimas a Alemania en el duelo titánico entre ambas embarcaciones tras un final apoteósico de los españoles.

La tripulación española hizo un tiempo de 1 minuto, 18 segundos y 559, mientras que la germana acreditó 1 minuto, 18 segundos y 573, una diferencia mínima para una llegada ajustadísima.

Craviotto y Toro ganan también el K2 200, en el que son campeones olímpicos, el título de campeones europeos.

En C-1 Senior en la distancia de 5000m, el Policía Antonio Campos García, logra en una disputada lucha por la medalla de Bronce, la 4ª posición.



